



La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, junto a Isabel Urrutia, Luis Ángel Agüeros y María José González Revuelta. / ALERTA

«Las Casas de Cantabria son nuestras mejores embajadoras»

Buruaga tiene intención de viajar a México en 2025 para visitar la Casa de Cantabria, que pronto cumplirá su 80º aniversario, y liderar una «importante misión comercial», con el objetivo de «abrir las puertas de Cantabria a la inversión empresarial» P6

ECONOMÍA

Cantabria experimenta un crecimiento histórico en las exportaciones

En los primeros siete meses de 2024, las exportaciones de Cantabria han mostrado un crecimiento interanual del 3%, alcanzando un valor total de 2.115 millones de euros, según los datos dados a conocer el pasado viernes. P22-23

Esperanza para las familias afectadas por los derribos

La resolución del juzgado destaca que, a pesar de que las viviendas no se convierten ya en legales, este es el primer escalón hacia la regularización P2-3



Santander estudia alegaciones tras el revés financiero en el proyecto del parking de El Sardinero P8-9

Reinosa da comienzo a San Mateo en un día que ni la lluvia pudo frenar la ilusión de los campurrianos P12-13

El PP denuncia la extorsión a Edmundo dentro de la Embajada española

Álvarez de Toledo ha exigido a José Manuel Albares, que reconozca que Venezuela es una dictadura y que luego dimita. P21